Teilnahme am Sommer-Erlebnisprogramm 2016

Im Rahmen der Gemeinde Saarwellingen hatte der Hundesportverein Reisbach e.V. am 22.07.2016 zum Sommer-Erlebnisprogramm auf den Übungsplatz "Auf der Kupp" eingeladen.

Bei hervorragend schönem Wetter hatten sich neben den teilnehmenden Kindern der Betreuungsgruppe der Grundschule Reisbach auch einige Hundeliebhaber und Anhänger des Hundesports eingefunden. Der 1. Vorsitzende Dieter Trouvain begrüßte die insgesamt 36 Kinder und ihre Betreuer gegen 10:30 Uhr und gab danach an unsere beiden Vorstandsmitglieder Silke Knieriemen und Heike Zenner ab. Die beiden hatten bereits am frühen Morgen eine Schnitzeljagd vorbereitet. 1,5 Stunden jagten die Kinder quer durch den angrenzenden Wald und wurden am Ende auch fündig. Da hatte man sich das Mittagessen redlich verdient. Mit kühlen Getränken und leckeren Rostwürsten waren die Kinder bestens versorgt.

Wolfgang Krämer, unser Übungsleiter für Basis/Welpen/Junghundetraining und stellv. Übungsleiterin Kerstin Krämer übernahmen gegen 14:00 das Programm. Sie erklärten und zeigten den Kindern, die richtige Fellpflege und informierten die Kinder über die richtige Erziehung eines Hundes. Als weitere Aktivitäten, durften sich die Kinder mit Vereinshunden auf dem Übungsplatz austoben und auch durch einen Agility-Parcour laufen. Bei der anschließenden Siegerehrung wurden die 3 schnellsten Kinder mit einem tollen Pokal gekürt.

Nebenbei konnten sich die Kinder noch mit lustigen Gruppenspielen die Zeit vertreiben. Vereinsmitglied Anke Himbert hatte noch ein schönes Ratespiel über Hunde vorbereitet.



Siegerehrung der 3 schnellsten Kinder

Der 1. Vorsitzende war der Meinung, dass dies eine gelungene Veranstaltung war. Der offizielle Teil war gegen 16.30 Uhr beendet. Der Hundesportverein Reisbach e.V. hofft, dass er den teilnehmenden Kindern einen erlebnisreichen und spannenden Ferientag beschert hat.

Melanie Bösen Schriftführerin

PR vom 25.08.16 Kinderferienaktion